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 إń روح جدي رمها اه وأسكǼها فسيح جǼانه.

 إń من قال فيهما اه سبحانه وتعاń:"ووّصيǼا اإنسان بوالديه ملته أمه وǼǿا على وǿن".

 إń الذي عشق احياة والشقاء من أجل رؤية أبǼائه سعداء.

 إń من مǼحي الثقة والدعم مواصلة دراساي العليا.

. Ņأي الغا ńإ.ǽأطال اه ي عمر.. 

 ا من أجل راحي وسعادي .إń من أفǼت حياه

 ńأمي ...أطال اه ي عمرما.إ 

 ńالرسالةأسري الصغرة إ ǽذǿ ومن دعمي كثرا اجاز 

 حفظه اه وابي حمد عبد اهادي إń زوجي

 إń من تقاموا معي احǼان ....إخوي اأعزاء

 إń أخي اأكر حمد وكل أفراد عائلته.

 إń كل أصدقائي وزمائي ورفقاء دري.

 جدوي سيدي محمد أمين
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 :الملخص
ϳصطΗ ϡΪحقϴق άϫا اϟحϢϠ  حΑ ΎϬΗΎϴطفΎϫΆϠϤϳ Ϟ سعΎدϭ،Γفϲ اϜϟثϦϣ ήϴ اϟحΎاΕ قϢϠ Ϊ أϱ أسΓή عήΒ اϤϟعϥ·ϦϴϳΰΗ Ϯϫ ΓέϮϤ ح

 ΓأήϤϟا ΔϳΎعήΑ قϠعΘϳ ΐϧΎج،ϦϴΒϧΎجΑ ϢΘϬϳ ϪϧϮك ΓήϴΒك ΔϴϤϫأ ϰسΘاك ϱάϟاϭ،ΪϴϟϮΘϟا ΐط ιΎصΘاخ ήϬك ظϟάϟ .ائقϮعϟΎΑ
ϟΎΑ قϠعΘϳ ήآخ ΐϧΎجϭ ،ΎϬϨϴϨجϭ ϞϣΎحϟاΔجϟΎعϣ ϞΒس Ϧحث عΒ  .ϪΗاΫ Ϊح ϲف ΏΎجϧحقق اإΗ ائقϮع 

،ΔϠϴΒϨϟا ϪΘϟΎسήΑ ϡΎϴقϟد اΪصΑ Ϯϫϭ ΪϴϟϮΘϟا ΐϴΒطϭ  .Ύعϣ ΎϤϬϴϠك ϭأ ΔϴئΎϨجϟا ϭأ ΔϴϧΪϤϟا ϪΘϴϟϭΆسϣ ΐΗήΗ ΕاΎح ϲقع فϳ Ϊق
 ϲئΎϨجϟا ΎϬشق ϲف ΎϨϫ ΔϴϟϭΆسϤϟاϭϟاϭ ϥϮϧΎقϟء اΎϬفق ϦϴΑ ΔθقΎϨϤϟاϭ ϝΪجϟاϭ حثΒϠϟ حاϣ ϝاΰΗ اϭ ΖϧΎك ΔϬج Ϧϣ ϦϴحثΎΒ

ϯήأخ ΔϬج Ϧϣ ΓΎقضϟاϭ ΔϴϧϮϧΎقϟا ιϮصϨϟا κقϨϟ ΔϴعϴΒط ΔجϴΘϨك كϟΫϭ،ΔϴϟϭΆسϤϟا ϩάϫ αΎأس ΪϳΪحΗϭ حثΒϟ ΔϟϭΎحϣ ϲف 
.ΔϴϟϭΆسϤϟك اϠΘϟ ΔϤكΎحϟا 

 ΔϴϟϭΆسϤϠϟ ΔϣΎعϟا ϡΎϜاأح Δاسέد ΖϤΗ عϮضϮϤϟا اάϫ حثΑ Ϟأج Ϧϣϭ كϟάϟϭا ΐط ϝΎجϣ ϲف ΎϬقϴΒطΗ Ϣث،ΔϴΒطϟا Δϴائΰجϟ
.ΪϴϟϮΘϟا 

 اϟجΰاء. اΑΎΘϤϟعΔ، طΐ اΪϴϟϮΘϟ، جήائϢ، اϤϟسΔϴϟϭΆ اϟجΎϨئΔϴ، :ماΕ المفتاحيΔالكل

 

Abstract: 

The dream of any family across the globe is to decorate a child's life filled with 

happiness, and in many cases may collide with obstacles to achieve this dream. Therefore 

Obstetrics competence appeared to receive a great importance since it cared of the two, 

the pregnant woman and her unborn child, and another side the search for ways to address 

the pregnancy barriers. The obstetrician is doing a noble mission, may occur in cases 

resulted in civil or criminal responsibility, or both. And responsibility here is the criminal 

incising was and still is the object of research and debate and discussion among legal 

scholars and researchers on the one hand and the judges on the other hand in an attempt 

to discuss and determine the basis of this responsibility, so as a natural result of the lack of 

legal provisions governing such responsibility. Therefore, in order to discuss this matter has 

provisions general study of medical responsibility for a criminal, and then applied in the 

field of obstetrics. 
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Résumé: 

Le rêve de toute famille à travers le monde est de décorer sa vie d'un enfant rempli de 

bonheur, et dans de nombreux cas peut entrer en collision avec les obstacles de santé pour 

atteindre ce rêve. Les compétences obstétriques apparues ont pour une grande importance 

soigné deux aspects, la prise en charge d'une femme enceinte et son enfant à naître d’un 
coté, et un autre côté la recherche de moyens pour surmonter les obstacles en matière de 

grossesse   

L'obstétricien est en train de faire sa noble mission, pour produire. Dans des cas  d’échec  
cela donne lieu à la responsabilité civile ou pénale, ou les deux. La responsabilité ici dans 

ces décisions pénales a été et fait encore l'objet de recherches, de débats et de discussions 

entre les chercheurs et les juristes d'une part et les juges d'autre part dans une tentative de 

discutions pour déterminer la base de cette responsabilité, un résultat naturel de l'absence 

de dispositions juridiques régissant cette responsabilité, s’au pose. 

Par conséquent, afin de discuter de cette question comporte des dispositions étude 

générale de la responsabilité médicale pour un criminel, puis appliquée dans le domaine de 

l'obstétrique. 

Mots clés: la responsabilité pénale, le crime, l'obstétrique, le suivi, la peine. 


